
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 14 / 2024 18/03/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FILIPPI Marina ROMEO Caterina

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

GERVASONI Maria Elena RUSPA Pietro

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GRITTI Ilaria STRANIERO Giovanni

BORINI Alessandro LEVI MONTALCINI Piera TAMBURINI Enrico

BRIANZA Isabella MAINA Benedetta

CAPETTI Filiberto Maria MARTINEZ Francesco

DI NARDO Antonio NALLO Vittoria

FALLETTO Pietro POGGIO Graziella Elena

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLINI Tommaso Maria Giovanni - 
BENEDETTI Paolo - MOSSA Tiziana - VALENTINO Claudia

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: "INCLUSIONE DELL'AREA
DI VIA SAN SECONDO NELLA LINEA STAR".

CONSIDERATO CHE

• Il  Tratto  di  via  San  Secondo  tra  corso  Stati  Uniti  e  via  Magellano  ospita  diverse  attività
commerciali , unite in un’associazione di via, ed un mercato rionale con un significativo afflusso
di persone.

• Detto tratto di via San Secondo vede la sede di uffici pubblici con l’ASL, e alcuni ambulatori, per
quanto molti temporaneamente spostati in via Silvio Pellico.

• Il commercio di via alla luce dei dati riportati in commissione dal presidente dell’associazione di
via vede chiusure di attività in numero maggiore rispetto alle nuove aperture.

CONSTATATO CHE

• Nonostante la presenza di numerose attività e l’altro flusso di persone, attualmente manchi un
collegamento diretto con l’ospedale Mauriziano.

• I mezzi pubblici disponibili si limitino ai margini della sona San Secondo, ovvero su via Sacchi e
corso Re Umberto.

• La rimozione del passaggio di mezzi pubblici, quali pullman e tram, risalga ad oltre vent’anni,
come conseguenza di lamentele per il costante inquinamento rumoroso che questi arrecavano, ma
con un conseguente calo di presenze in detta area.

• Che  l’affluenza  diretta  attraverso  i  mezzi  pubblici  sia  al  momento  impossibilitata  senza  il
passaggio di un mezzo in detta via.

• Alla luce della commissione apposita, vi sia in corso uno studio di fattibilità in corso per la futura
introduzione di una nuova linea denominata “Star 3”.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 1 IMPEGNA

• Il  Presidente,  il  coordinatore  della  commissione  preposta  e  gli  uffici  competenti,  in
collaborazione con la ditta GTT, a esaminare nello studio di fattibilità l’inclusione di detta area
nella progettazione della linea Star.

• Il Presidente ed il coordinatore delle commissioni preposte a convocare un’apposita commissione
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congiunta  in  cui  poter  ascoltare  direttamente  il  presidente  dell’associazione  di  via  le  attività
commerciali  e rappresentanti  del mercato rionale,  oltre ai  funzionari  degli  uffici  pubblici  per
stabilire una linea futura per trovare nuove modalità volte a favorire l’affluenza e il conseguente
ri-sviluppo di detta area. 

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Ruspa, Falletto e Martinez.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

PRESENTI E VOTANTI: N. 21
VOTI FAVOREVOLI: N. 21

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “INCLUSIONE DELL'AREA DI VIA SAN
SECONDO NELLA LINEA STAR”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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